

date	compétition	
marqueur	hcp	
joueur A	hcp	
joueur B	hcp	
joueur C	hcp	

HOMMES (mètres)

no.	blanc	jaune	par	index	A	B	C	D	bleu	rouge	par	index
1	227	227	4	17					207	184		
2	292	271	4	13					255	255		
3	239	229	4	9					202	195		
4	451	433	5	1					390	311		
5	173	156	3	11					136	136		
6	301	283	4	5					267	267		
7	126	108	3	15					85	85		
8	353	328	4	7					306	306		
9	170	150	3	3					129	129		
10	358	343	4	2					318	240		
11	271	271	4	6					240	240		
12	176	163	3	8					136	136		
13	213	213	4	14					184	184		
14	292	292	4	10					260	260		
15	104	104	3	18					90	90		
16	213	206	4	12					180	180		
17	104	100	3	16					82	82		
18	326	326	4	4					245	245		
TOTAL	4389	4203	67						3712	3525		

DAMES & JUNIORS (mètres)

STROKE	
aller	
retour	
total	
hcp	
net	

MATCHPLAY

MATCHPLAY		STABLEFORD	
gagné		1 ^{er} 9	
perdu		2 ^{ème} 9	
rés.		total	

SSS

blanc	
jaune	
bleu	
rouge	

résultat

SIGNATURE DU MARQUEUR

SIGNATURE DU JOUEUR

REGLES LOCALES

Les piquets blancs, le fil de la clôture électrique, la clôture en bois derrière le 1, à droite au 4, à gauche au 6 matérialisent le hors limite.

Les routes goudronnées, les chemins en castine sont des obstructions inamovibles (règle 24.2) free-drop.

Trou 3 la Berlinoise est obstruction inamovible si l'on ne peut se dégager en appliquant la règle (drop gratuit sur DZ à droite du green) si la balle est derrière la berlinoise elle est hors limite.

Toute balle heurtant la mire au trou 18 doit être rejouée sans pénalité.

Repères Fairway :

- Poteau blanc à 135 m entrée du green
- Repère jaune 90 m
- Repère rouge 50 m

Merci de respecter les zones protégées par des cordes et des piquets ou en réparation.

L'accès des chariots et voitures est interdit entre les greens et les bunkers de greens. Merci

PERMANENT LOCAL RULES

Out of Bounds : Marked by white stakes ; the electric fence, the wooden fence along holes 4 and 6; on or over the road Hole 1. Beyond the pallisade at the back of the green at Hole 3

All surfaced roads and tracks are immovable obstructions: Relief taken under Rule 24.2.

Free drop.

Hole 3: The small wooden pallisade at the back of the green is an immovable obstruction. Relief under Rule 24.2. Free Drop in Drop Zone to the right of the green.

However NB A ball beyond the pallisade is Out of Bounds

Hole 18 : A ball striking the red/white post in the centre of the fairway may be replayed without penalty.

On all holes except Par 3s markers on fairway indicate distance to front of green

- o white stakes at 135 meters;
- o yellow disc in fairway 90 meters
- o red disc in fairway 50 meters

Please observe areas that are roped off, staked or under repair. Please refrain from taking your buggy or trolley between the green and grass side bunkers.

LES JOUEURS DOIVENT JOUER SANS DELAI

SLOW PLAY IS TO BE AVOIDED AT ALL TIMES

L'ÉTIQUETTE : LE SAVOIR-VIVRE DU GOLF

Sécurité et Courtoisie :

Ne jouez jamais tant que les joueurs qui vous précèdent sont à portée de votre meilleur coup, prévoyez même une marge de sécurité car nul n'est à l'abri d'un très bon coup.

Ne vous laissez pas distancer par la partie qui vous précède.

En entrant sur le green, positionnez votre chariot ou votre sac vers la sortie, quittez immédiatement le green quand vous avez fini de jouer le trou. Soyez prêt à jouer quand arrive votre tour, évitez les multiples (et souvent inutiles) coups d'essais.

Quand vous recherchez une balle qui semble difficile à situer, laissez passer la partie qui vous suit... sans attendre que les cinq minutes réglementaires soient écoulées.

Calme et sérénité :

Lorsqu'un joueur joue son coup, évitez de vous déplacer, de bouger, de parler, de vous tenir trop près de lui, de vous placer dans le prolongement de sa ligne de jeu sur un green ou derrière lui quand il joue. Vous pouvez aussi gêner les parties environnantes, alors évitez de manifester vos joies ou déconvenues à haute voix. Un joueur seul n'a aucune priorité.

Une partie qui se laisse distancer d'un trou par celle qui la précède, doit laisser passer celle qui la suit. Une partie qui coupe ou joue un tour incomplet n'a aucun droit sur le parcours.

Sur le parcours, remplacez vos divots dans le bon sens et aplanissez-les. Sur les départs, faites vos coups d'essai en dehors de l'aire de jeu. Dans les bunkers, vous devez toujours effacer les traces de club et de pas. En arrivant sur le green, relevez votre pitch sans délai, adoptez la même attitude que les joueurs professionnels, relevez aussi les pitches que quelques joueurs moins attentifs ou respectueux auraient pu oublier.

Safety and Courtesy :

Never play when the players in front are within range of your best shot, and allow a margin of security in case of an exceptionally long shot.

Always keep pace with the group in front of you.

When arriving at the green, place your bag towards the next tee, and leave the green immediately when you finish playing the hole.

Be ready to play when your turn arrives, and avoid multiple practice swings.

When looking for a ball which is difficult to find, let the following group play through without waiting for the reglementary 5 minutes to have passed.

Calm and Serenity :

When a player is playing his shot, you should not; make any movement, speak, stand too close to the player, stand in his line of play on the green, or stand behind him when he plays. You should also restrain the expression of your delights or woes too loudly, in order not to trouble other groups of players. An individual player has no priority on the course.

A group who have lost pace in relation to the group in front of them by one hole, must allow the group following them to play through. A group who miss playing a hole or who play an incomplete round have no rights on the course.

On the course you should replace your divots in the correct direction and then flatten them.

On the tees any practice swings should be made outside the playing area.

In the bunkers you must always rake out any club or foot marks.

When reaching the green, repair your pitch mark as soon as possible and also adopt the attitude of professional golfers by repairing those marks left by less attentive players.



46200 LACHAPPELLE-AUZAC
Tél. 05 65 27 56 00 / Fax 05 65 27 56 01
golf@souillaccountryclub.com
www.souillaccountryclub.com

